
Dienstag, 30. August 2011

Schmucke Punkte und Gewinne

Dieses Jahr öffnen bereits zum zweiten Mal 39 Schmuckgestalter ihre Ateliers, Werkstätten und Geschäfte für neugieriges Publikum. Den Besucher erwarten zeitgleich mit der Aktion „Kunstpunkte“ interessante Einblicke hinter die Kulissen der Schmuckateliers. Im Süden Düsseldorfs werden am 3. und 4. September die Türen geöffnet, im Norden wird am 10. und 11. September von den Künstlern herzlich eingeladen. Erkennungszeichen der Ateliers sind große grüne Fahnen, die die Türen schmücken.

Stöbern, probieren, kaufen

Samstags kann von 14 bis 20 Uhr und sonntags von 12 bis 18 Uhr gestöbert, probiert und gekauft werden. Highlight der Kunstpunkte-Wochenenden: eine Verlosung um drei Gutscheine im Wert von 50, 100 und 150 Euro. Besucher können erstmalig „schmucke Punkte“ in den Ateliers sammeln. Wer fünf Punkte zusammen hat, kann an der Verlosung teilnehmen. Die Gutscheine werden bei den beteiligten Schmuckgestaltern eingelöst.

Jenna Brommer bietet in ihrem Atelier auf der Talstraße als Besonderheit gefaltete Ringe an. Die Ringe werden aus den pinken Kunstpunkte-Flyern gefaltet, ganz nach dem Motto: „Aus Kunstpunkten werden Schmuckpunkte“. Anke Plöger von der Galerie Steinreich lockt die Besucher mit Silber-Buttons, auf denen das Wort „Schmuckpunkt“ eingraviert wurde. Weitere Informationen unter: www.schmuckpunkte.de.